

Les Amis de Gagna poursuivent leur action en faveur du Sénégal

Gagnabougou, Koussabel en Casamance et Andiel en pays béték sont les trois villages sénégalais soutenus par Les Amis de Gagna, dont l'assemblée générale s'est tenue ce samedi 23 mars à la Maison des activités associatives. L'occasion pour la présidente, Véronique Baudart, d'énumérer les aides apportées à la population, constatées *in situ* lors de la dernière mission en mars 2023.

L'association œuvre pour l'amélioration des conditions de vie des habitants impliqués dans l'exécution des travaux : ouverture de maisons (celle des femmes ou de la santé), réfection de marché, d'école ou de moulin, protection des rizières, recherche de solution pour l'accès à l'eau...

PLUSIEURS PROJETS CETTE ANNÉE

En 2024, les efforts se concentrent à Gagna sur la fin de la rénovation de la Maison des femmes et la poursuite de la prise en charge à 50 % du coût des repas à la cantine pour chaque écolier. À Koussabel, il s'agit de clôturer la cour de l'école afin d'empêcher la divagation des animaux et ainsi sécuriser les lieux. À Andiel, l'objectif est d'améliorer l'accès à l'eau en réalisant une adduc-



Retrouailles des Amis de Gagna autour de l'exposition-vente.

tion. Les devis sont lancés et l'ONG Électriciens sans frontières étudie le dossier. Quant au moulin à grains, il a besoin d'un nouveau moteur. Tous ces projets sont conditionnés par les ressources de l'association, soit 5 000 euros pour les trois villages. Le besoin de subventions se fait sentir, bien que la région Grand Est apporte déjà son concours par le biais du Gescod (Grand Est solidari-

tés et coopérations pour le développement) auquel adhèrent Les Amis de Gagna.

« Depuis 2010, près de 100 000 € ont été investis à Gagna », conclut la présidente. « L'association tourne bien, mais ouvrons-nous d'avantage » propose la présidente, consciente de la nécessité de toucher un plus large public. ■

BRIGITTE HALLOT